



**E**l episodio de la pesca en el lago manifiesta la atracción y la fuerza de la Palabra de Jesús. Atrae a la gente. Lleva a Pedro a ofrecer su barco a Jesús para que la gente escuche la Buena Nueva del Reino desde ella. Es tan fuerte la palabra de Jesús que vence la resistencia de Pedro, le lleva a lanzar de nuevo la red y hace que acontezca la pesca milagrosa. ¡La palabra de Jesús tiene más fuerza que la experiencia frustrante de la noche! Además Jesús hace que vivan una “experiencia de encuentro con Él”. Vence en Pedro la voluntad de alejarse y lo atrae para una nueva misión. ¡Y así la Palabra de Dios actúa hasta nuestros días!

El suceso de echar las redes, les llevó a un cambio total, dejaron todo y le siguen. Esa Palabra que sigue actuando hoy y sigue invitándonos hoy ¿Qué provoca en ti? ¿Qué tienes que dejar, para seguirle? ¿Te animas?

(Paty [www.acompasando.org](http://www.acompasando.org) )